

El Salvador propuso en ONU desarme general

Naciones Unidas, junio 9. (AP). (Por Francisco Pérez Rivera). El Salvador propuso hoy el desarme general y completo a nivel nuclear y la limitación de armas convencionales según las necesidades internas de los Estados, como fórmula para impedir una conflagración mundial.

Además, instó a Venezuela a presentar su propuesta de limitación de armas convencionales en América Latina ante la Organización de los Estados Americanos (OEA). El jefe de la delegación salvadoreña ante las Naciones Unidas, embajador Miguel Rafael Urquía, dijo ante la Asamblea General

que "a nuestro juicio, el desarme debería ser general y completo sólo en el caso de las armas nucleares y otros medios de destrucción en masa".

Limitación equilibrada

"Para el desarme relativo a las armas de tipo corriente nos inclinamos por la limitación equilibrada de los armamentos" añadió. "Hacemos esta distinción", dijo, "porque nos parece... que el desarme nuclear y de otros medios destructores es factible, y porque además estamos convencidos de que

Pasa a la página 13

Turbay Ayala aumenta ventaja sobre su opositor Betancur

Bogotá, junio 9 (UPI). (Por Héctor Menoni). El virtual presidente electo de Colombia, el liberal Julio César Turbay, aumentó hoy su ventaja sobre el aspirante conservador Belisario Betancur, al darse a conocer resultados oficiales casi totales de las elecciones presidenciales del domingo pasado. Paralelamente, un importante diario local afirmó que las fuerzas armadas y policiales fueron puestas en estado de alerta, en tanto se reanudaron los violentos incidentes estudiantiles.

De acuerdo con un informe proporcionado al mediodía de hoy por el director de la Registraduría Nacional del Estado Civil, Gerardo Ayerbe Chaur, Turbay tenía un total de 2.456.754 votos contra 2.316.821 de Betancur, lo que da una diferencia en favor

del primero de 139.933 sufragios. Ayerbe dijo que los nuevos cómputos comprenden la totalidad de los 952 municipios del país, aunque faltan aún por escrutarse 362 "corregimientos e inspecciones de policías", que podrían representar menos de 20 mil votos.

Tercer lugar

En tercer lugar quedó Julio Cés-

Pasa a la página 54

Volvió a declinar Bolsa de N. York

Nueva York, junio 9 (AP). La cotización de las acciones declinó hoy en una sesión errática e indecisa del mercado de valores. Las negociaciones fueron relativamente lentas.

Al cierre de ayer, la reserva federal señaló que se había registrado un alza de 4.200 millones de dólares en la cantidad del circulante durante la última semana.

Analistas dijeron que esta noticia podría ser interpretada como un signo preocupante de que las tendencias inflacionarias continúan su curso. Los mismos analistas dijeron que el aumento del circulante también podría tener como consecuencia una reducción

Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSAN. Londres, junio 9. (AP). La Reina Isabel II de Gran Bretaña, se detiene a conversar en un patio del Palacio de Buckingham con Lord Strabolgi, capitán de la guardia real personal de la soberana. Ese cuerpo militar es el más antiguo del mundo, pues data del año 1485 en que fue fundado por el Rey Enrique VII con 76 miembros.

Agudas diferencias surgen en gobierno coaligado de Israel

Jerusalén, junio 9. (Latin-Reuters). Agudas diferencias sobre las negociaciones de paz para el Medio Oriente amenazaban hoy con provocar fisuras en el gobierno de coalición del primer ministro Menahem Begin tras un año de gestión. La crisis política podría obligar a Begin a convocar a una elección general, pero algunos observadores dijeron que si esto sucediera el primer ministro de 64 años continuaría en el poder.

menos que Begin destituyera al cunciller Moshe Dayan.

Acusan a Dayan

Los Derechistas acusan al con-

Pasa a la página 24

India no firmará el tratado de no proliferación nuclear

Naciones Unidas, junio 9 (UPI). (Por R. M. Sorge). El primer ministro de la India, Morarji Desai, declaró hoy en la última jornada del debate de la sesión especial de la asamblea general dedicada al desarme que su país se niega a firmar el Tratado de no Proliferación Nuclear debido a que otorga "un monopolio de poder" a las naciones que ya poseen armas atómicas. El discurso de Desai fue uno de los más destacados en el último día del debate de la sesión especial, durante la cual en las últimas tres semanas hablaron 123 oradores. Para abogar porque se frene la carrera armamentista mundial que consume 400 mil millones de dólares anuales.

Había El Salvador

En la última jornada del debate hablaron también los repre-

sentantes de tres naciones centroamericanas: Costa Rica, El Salvador y Nicaragua.

La sesión pasa ahora a la labor de comisiones para redactar las resoluciones finales, una declaración y un programa de desarme que serán sometidos a la asamblea en el último día del período extraordinario, el 28 de junio.

El debate estuvo destinado a crear una gritería mundial con-

Pasa a la página 13



JUGADOR AUSTRIACO. Buenos Aires, junio 9. (AP). Johann Krankl, uno de los jugadores estrellas de la selección austriaca, sonríe mientras luce una gorra que dice: "Argentina te recibe".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

junio 9. (AP). Abu Jibad (al frente), máximo jefe militar del grupo guerrillero Al Fatah, en el Líbano, camina hoy acompañado de varios guerrilleros entre los escombros de lo que fue una base naval

guerrillera palestina, que fue destruida por un fulminante ataque de comandos israelíes por mar y aire.

Alemania Federal acelera su lucha contra el terrorismo

Ponn, junio 9. (UPI). (Por Joseph B. Fleming). Alemania Occidental, ha acelerado su lucha contra el terrorismo en medio de indicios de que algunos elementos neonazis están volviéndose más activos y osados. La Cámara Baja del Parlamento, frente a presiones de la izquierda y la derecha, aprobó una nueva legislación que facilita a las autoridades a proceder con mayor vigor en contra de los extremistas.

También programó un debate para el próximo jueves sobre las limitaciones en la operación antiterrorista divulgada en un informe que llevó a la renuncia del ministro del Interior, Werner Maihofer. La nueva ley, que la cámara baja aprobó anoche, fa-

cilita a las autoridades la intercepción de llamadas telefónicas y la inspección del correo de presuntos terroristas.

También establece un sistema uniforme en los 11 Estados de Alemania Occidental para el registro en hoteles, de manera de trabar los viajes de los terroristas.

Pasa a la página 26

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Semana que finaliza el 9 de junio de 1978). En los mercados de divisas el dólar experimentó fluctuaciones pronunciadas. Sin embargo en un computativo semanal los cambios en los valores del mercado fueron algo limitados. Inglaterra aumentó su tasa mínima de crédito de 9.0 por ciento a 10.0%. Al finalizar un período caracterizado por continuos descensos, el lunes de la mañana, el dólar bajó a S. F. 1.8775, DM. 2.0775 y yen 219.25. Sin embargo el mismo día en la tarde el dólar respondió pronunciadamente al anuncio del Sr Bergster, tesorero adjunto de que los prospectos en la cuenta comercial indican reducidos déficits.

El dólar inmediatamente subió a aproximadamente S.F. 1.93. DM. 2.09 y yen 221. Pero en la segunda mitad de la semana el dólar con fuertes fluctuaciones volvió a perder terreno.

La cuenta corriente alemana

Pasa a la página 28